

BOLETÍN

Anuncia Maru Campos llegada de la Universidad Anáhuac a Chihuahua

- -Será el primer campus de su red de universidades en el norte del país; la primera etapa está proyectada para concluir en 2 años y medio
- -El Gobierno el Estado y el Ayuntamiento de Chihuahua colaborarán con el proyecto ejecutivo

La gobernadora Maru Campos anunció la llegada de la Universidad Anáhuac a la ciudad de Chihuahua, que albergará el primer campus de esta institución educativa en el norte del país, cuya oferta académica elevará el nivel de formación entre las y los jóvenes en la entidad.

En reunión con autoridades académicas, estatales y municipales, la mandataria reconoció la importancia que tiene esta casa de estudios a nivel nacional y comprometió el apoyo estatal para que, en 2 años y medio, se inaugure la primera etapa al oeste de la capital con capacidad para atender hasta 1,500 estudiantes, aunque la meta al consolidar el proyecto es tener una matrícula de 6 mil alumnos.

Expuso que en lo que compete al Gobierno del Estado y en seguimiento a su compromiso con la educación de calidad, colaborará con el proceso del proyecto ejecutivo a través de la Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico, propuesta a la que se sumó el alcalde Marco Bonilla.

El Campus Chihuahua ofrecerá las carreras de Administración, Negocios Internacionales, Arquitectura, Robótica, Terapia Física, Biotecnología, Mecatrónica, Diseño Industrial, Sistemas, Ingeniería Química, entre otras.

"Estamos contentos por llegar a Chihuahua y contribuir a la formación académica y personal de los jóvenes, en tiempos complicados para el país en muchos aspectos. Por eso debemos seguir trabajando y aportar a la buena formación de los futuros profesionistas", afirmó Alberto José Siman, presidente de la Red de Universidades Anáhuac, y director territorial de México y Centroamérica de los Legionarios de Cristo.

La Red de Universidades Anáhuac actualmente tiene presencia en 10 estados del país y su oferta académica está basada en estudios de campo, a través de los que se consulta a alumnos, líderes y empresarios, para conocer de primera mano las necesidades del mundo actual.